



玉島っ子だより

【学校教育目標】 たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成

第19号 令和7年12月8日

文責：校長 森田 祐香

ふれあいもちつき会、大盛況！ありがとうございました。

12月4日(木)は、「ふれあいもちつき会」に、多大なるご協力をいただき、誠にありがとうございました。これまでにない取組であったため、保護者やご家族の皆様、地域の皆様のお力添えなくしては、実現することはできませんでした。この日を迎えるにあたり、企画・運営・道具の貸し出し等、ご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。

皆様には、前日の設営や会場づくり、当日の早朝からの火おこし、持ち帰り用のお餅作り、午後からのもちつき会の準備と、子どもたちのために時間と労力を惜しまず準備を進めていただきました。初めでもちつきを体験する子も多数おり、何日も前から楽しみにしている様子でした。当日の朝、子どもたちは、目を輝かせながら登校してくると、すぐに煙の上がるかまどの方へと駆け寄っていました。そして、いざ餅つきになると、杵が餅に入るたびに、笑顔が弾け、応援の声が重なり、気温が低い中でありますながらも、周囲には温かな空気に包まれたかのように感じるほどの盛り上がりとなりました。

前日は、6年生とそのご家族を中心に郷土料理「だぶ」作りをしていただきました。つきたてのお餅と一緒に、地元で受け継がれてきた料理に込められた思いに触れながら、子どもたちは、具だくさんでやさしい味のだぶを、何杯もお代わりしていました。



今回の餅つきが、子どもたちの思い出の一つとして大切に心に残り、この会で生れた笑顔が、これから学校生活の活力になることを願っています。そして、スローガンにあった“笑顔によるつながり”が、玉島っ子の未来を支える力になればと思っています。今後とも、玉島っ子の健やかな成長のため、変わらずご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。本当に、ありがとうございました。

